

# 30 mujeres asesinadas

En lo que llevamos del año, 30 mujeres fallecieron a manos de sus parejas.

Mientras ayer miles de personas marchaban en la conmemoración del Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres, Ana Ruth Campos recibía atención médica por las 17 puñaladas que le propinó su excompañero sentimental.

Según Jeannette Carrillo, presidenta del Inamu, la lucha

contra la violencia debe involucrar a toda la sociedad.

“Es una violación de los derechos humanos y lamentamos la decisión que tomó la Sala IV al declarar inconstitucionales dos artículos de la Ley de Penalización Contra las Mujeres”, explicó la jerarca.

Desde el mediodía los asistentes iniciaron el recorrido en el parque central de San José y llegaron al Inamu.



Algunas manifestantes se vistieron de negro. » MANUEL VEGA.